

Einfache Anfrage Böhi-Wil:

«Antragsformulare für Sozialleistungen in verschiedenen Sprachen

Gemäss Presseberichten existieren für die Antragstellung an die AHV/IV, die Sozialhilfe und andere Sozialwerke neben Formularen in den Landessprachen auch solche in anderen Sprachen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Entsprechen diese Presseberichte der Wirklichkeit und wenn ja, gilt das auch für den Kanton St.Gallen?
2. Wenn ja, für welche Sozialwerke existieren im Kanton St.Gallen Antragsformulare die in einer anderen als in einer der Landessprachen abgefasst sind, bzw. ausgefüllt werden können?
3. Um welche Sprachen handelt es sich dabei? »

7. Mai 2007

Böhi-Wil